

Fueron 20 alumnos y alumnas de la comuna de Papudo y de Zapallar que fueron certificados tras finalizar, el curso de “Técnicas de Reparación de Embarcaciones de Fibra de Vidrio” realizado por la Municipalidad de Papudo y la Omil, a través del programa Becas Laborales de Sence, perteneciente al Ministerio de Trabajo.

El curso contempló 90 horas de clases, tuvo una inversión de más de 15 millones de pesos y les permitirá a los beneficiarios salir al mundo laboral con nuevas herramientas. La certificación se llevó a cabo en el Liceo Técnico Profesional de Papudo y fue ejecutado por el Centro de Capacitación Integral Castillo y Faundez LTDA.

Anuncio Patrocinado

Al respecto la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme Donoso señaló que “Estamos muy contentos porque, a través del programa becas laborales de Sence, hoy hemos podido certificar a 20 alumnos del curso técnicas de reparación de embarcaciones de fibra de vidrio, la verdad es que como alcaldesa me llena de orgullo poder entregar estas herramientas a los vecinos de nuestra comuna para que puedan desarrollarse en distintas áreas laborales, lo que les permitirá generar nuevos empleos y nuevos recursos para sus familias”.

Por su parte, Camilo Ávalos beneficiario del curso agregó que “La experiencia fue increíble porque se formó un compañerismo dentro del grupo y porque fue bueno aprender nuevas experiencias laborales en lo que es el rubro de la fibra, por lo que estoy totalmente agradecido con las personas que estuvieron en esto. Me parece perfecto y bacán que estén apoyando a la gente de la manera que se necesita, con oportunidades laborales y certificaciones dentro de lo que son los trabajos que se están implementando como es este caso la fibra”.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Además, Esteban Pérez participante del curso, comentó que “es super bueno el curso, nada que decir, ojalá sigan llegando cursos así relacionado a donde uno vive eso es importante, porque igual el trabajo de fibra, llega gente de otros lados a hacerlo y uno los miraba, y faltaba el empuje y ahora con este curso ya estamos bien”.

Cabe señalar que, el curso comenzó a ejecutarse el 29 de abril y con esta ceremonia se busca finalizar el proceso de aprendizaje y entregar a la comunidad herramientas que les permitan desarrollarse en el mercado laboral y poder generar mejoras en la economía de las familias de los participantes, a través de capacitaciones y empleo.

y tú, ¿qué opinas?